



LA FILIÈRE CHASSE : INCONTOURNABLE EN LOIR-ET-CHER

Nicolas Perruchot, Président du Conseil départemental, a participé à l'assemblée générale de la Fédération départementale des chasseurs de Loir-et-Cher. Un moment phare dans l'actualité cynégétique du département.

La chasse est intimement liée au Loir-et-Cher. Elle occupe une place particulièrement importante en Sologne, destination internationalement reconnue pour la pratique. Ce n'est pas un hasard si le plus grand salon français de la chasse, le *Game Fair*, s'y tient chaque année, regroupant des milliers de passionnés.

Avec plus de 20 000 adhérents, la Fédération départementale des chasseurs de Loir-et-Cher joue un rôle important et pèse dans la vie économique et sociale du département.

Nicolas Perruchot précise : « *La chasse représente un véritable atout pour nos territoires ruraux. Au-delà des liens qu'elle crée, l'activité génère des emplois et des retombées économiques.*

Je tiens à souligner le travail remarquable fait par Hubert-Louis Vuitton à la tête de cette fédération ! Il contribue à la bonne organisation et au dynamisme de la chasse en Loir-et-Cher. »

Cette assemblée générale fût l'occasion d'aborder les sujets d'actualité pour la chasse française, comme la mesure de baisse du prix du permis de chasse national.

« *Je me réjouis des annonces du Président de la République. Diviser par deux le coût du permis de chasse national va permettre de dynamiser la pratique, d'attirer de nouveaux adeptes et de favoriser la mobilité des chasseurs sur le territoire. Nul doute que le Loir-et-Cher saura tirer profit de ce nouvel élan.* » a conclu Nicolas Perruchot.

CONTACT PRESSE

Amélie Lataste : 06 88 04 42 52 – 02 54 58 54 60 - amelie.lataste@cg41.fr

Direction de la Communication – Conseil départemental de Loir-et-Cher : 02 54 58 41 12